

FIGURE 13
Distribution du courrier diplomatique en 2009-2010

	Unités	Poids (KG)
Courrier diplomatique classifié	34 661	103 000
Courrier diplomatique non classifié	79 101	325 000
Total	113 762	428 000

Principales réalisations en 2009-2010

Le Service de distribution et du courrier diplomatique a participé à la logistique de la réalisation de plusieurs projets importants et à la tenue d'événements hautement médiatisés dont :

- À l'occasion du centenaire du MAECI, le 1^{er} juin 2009, un timbre commémoratif a été émis par Postes Canada pour souligner le 100^e anniversaire de la diplomatie canadienne. Ce timbre au tarif du régime intérieur, sur lequel figurent un drapeau du Canada et une image de la planète qui se croisent au milieu, a été distribué à tout le personnel des missions et à l'Administration centrale.
- Des vaccins contre le virus de la grippe H1N1 ainsi que des doses de Tamiflu ont été livrés à toutes les missions.

• Quelques 15 livraisons d'urgence ont été effectuées à Haïti en raison des problèmes engendrés par le tremblement de terre : ordinateurs de bureau ou portatifs, téléphones, réseaux de stations terrestres à très petite ouverture (VSAT), formulaires de passeport, formulaires et timbres d'immigration, ainsi que divers outils requis par la Gendarmerie royale du Canada et l'Agence des Service frontaliers du Canada pour effectuer leur travail. Par la suite, des fournitures incluant des tentes et d'autres équipements ont été livrées afin de contribuer à la reconstruction.

Services de sécurité des missions et rapports de sécurité

La Direction générale de la sécurité et du renseignement qui a la responsabilité de la sécurité dans les missions relève du sous-ministre adjoint du Secteur des services consulaires, de la sécurité et de la gestion des urgences. La Direction entretient des rapports fonctionnels et une relation de travail solide avec la Direction générale des biens qui appartient au Secteur de la plateforme internationale et dont le rôle est de fournir des locaux sécuritaires de manière rentable. Au cours de la dernière année, les deux directions ont collaboré à la révision des politiques et des programmes ministériels à l'appui de la sécurité du personnel, du renseignement et des biens à l'étranger.

La Direction générale joue un rôle important dans l'analyse de la menace et des risques, dans la sensibilisation à la sécurité et les activités de planification et de coordination connexes, ainsi que dans l'élaboration de politiques, en vue de mettre en œuvre des pratiques visant à assurer la protection et la sécurité du personnel, des renseignements et des biens. Ces interventions ont lieu dans un contexte où les employés sont affectés dans des missions situées dans des milieux où les risques varient sensiblement d'un endroit à l'autre.